

Das Jira Ticketsystem Update 9.4

Stand 03/2023

Änderungen im neuen Jira-Update (1/2)

- Ab sofort werden alle Jira-Übergänge im Dropdown-Menü dargestellt. Bei jeder Aktion kann nun der folgende Status eingesehen werden.

The screenshot displays the Jira interface for a task. At the top, there are buttons for 'Kommentar hinzufügen', 'Zuweisen', 'Weitere Aktionen', and 'Eingang'. The 'Eingang' dropdown menu is open, showing the following actions and their status labels:

- Bearbeitung starten → IN BEARBEITUNG
- Nachricht an Bürger se... → EINGANG
- Wiedervorlagedatum s... → EINGANG
- vom Bürger zurückgez... → VOM BÜRGER ZURÜCKGEZOG...
- Workflow anzeigen

On the left side, the 'Details' section shows the task type as 'Erlaubnis nach § 35 Abs. 6 GewO' and the keywords as 'Keine'. At the bottom, there are tabs for 'Allgemein' and 'Zahlungsinformation'. A small 'ewO' label is visible to the right of the dropdown menu.

Änderungen im neuen Jira-Update (2/2)

- Das Statusfeld und den Link "Workflow anzeigen" wurden aus dem Abschnitt "Details" entfernt. Der Link "Workflow anzeigen" wird jetzt als Option im Dropdown-Menü angezeigt. Der aktuelle Status wird in der Beschriftung des Buttons in der Schaltleiste angezeigt.



▼ Details

Typ:

 Erlaubnis nach § 35 Abs. 6 GewO

Lösung:

Nicht erledigt

Sicherheitsstufe:

Erlaubnis nach § 35 Abs. 6 GewO

Stichwörter:

Keine

Allgemein Zahlungsinformation

Sie haben Fragen oder Verbesserungsvorschläge rund um das Jira-Ticketsystem?

Melden Sie sich gerne unter:

wsp-support@d-nrw.de